
「グループホーム きぼう」活動状況報告 

 
 令和２年１月に開催した「運営推進会議」以降、新型コロナウイルスの感染予防対策の一環として、

以降の運営推進会議の開催を見合わせています。前回、令和４年 5 月までの近況について報告さ

せていただきましたので、令和４年 7 月までの近況を報告させていただきます。 

 
経 過 

 

令和４年 7 月 七夕会 

       

7/31 現在                  ８名入居 

 

（伊奈町在住 4 名・さいたま市 1 名・上尾市 1 名・群馬県邑楽町 １名・蓮田市 １名） 

 

行事報告 

  七夕 七夕飾りの作成を入居者様とともに行い、昼食時に素麺を頂き、お茶の時間に水羊羹を

頂きました。 

 

近況及び入居者の動向について 

  令和 2 年に希望病院に入院していた方が（現在、鴻巣の有料老人ホームに入所中）8/1 より入

居する予定となっています。 

 

介護職員の移動について 

 現在、７名の常勤介護職となっています。 

管理者の三浦が 8/15 付で退職となり、後任として介護主任の保科が 8/8～8/10 に行われる管理

者研修を受講し 8/16 から管理者につく予定となっています。前任者同様、変わらぬご指導、ご鞭撻

を賜りたく宜しくお願い致します。 

 

4 回目のコロナワクチンについて 

 入居者さん及びスタッフの、３回目ワクチン接種が終了しています。４回目もクーポンが届きつつ

あり、今月中にはワクチン接種を終了するよう希望病院と調整しています。 

 

「身体的拘束等の適正化のための対策を検討する委員会」について 

  6/1 から今日現在までに、身体拘束及び虐待事例の報告はありません。 

 

「運営推進会議」の再開に向けて 

 コロナ感染が蔓延しており、再開については未定です。（入院患者さんの面会が再開するタイミン

グで、再開できると考えています。） 

 

以  上 


